

Bacaleg DPRD Provinsi Jatim Dapil 8 Partai Perindo Ryan Yosef H Tampubolon SH Siap Berkompetisi di Pileg 2024

Prijo Atmodjo - KEDIRI.SUARADAERAH.CO.ID

Jul 18, 2023 - 14:16



Ryan Yosef H Tampubolon, S.H. (dua dari kanan) Bacaleg DPRD Provinsi Jatim Dapil 8 saat bersama Ketua Umum Perindo Hary Tanoesoedibjo.

KEDIRI - Jelang pemilihan umum (Pemilu) yang akan digelar 14 Februari 2024 mendatang, rakyat seluruh Indonesia akan melaksanakan haknya untuk menyalurkan suaranya baik di Pemilihan Presiden dan Pemilihan Legislatif sesuai pilihan hati masyarakat.

Ketua Umum Partai Perindo Hary Tanoesoedibjo telah menyiapkan kualitas bakal caleg yang mampu bertarung pada pesta demokrasi 2024 mendatang. Ia pun mengaku, sudah menyiapkan strategi untuk bisa memenangkan Pemilu.

Dalam kontestasi Pileg 2024 mendatang, sosok anak muda dengan ikut

bergabung dengan Partai Perindo yang ditetapkan KPU bernomor urut 16 pada kertas suara Pemilu 2024 harus bisa merebut kursi, khususnya DPRD Provinsi Jatim pada Pileg 2024.

Partai Perindo yang dikenal sebagai partai modern peduli rakyat kecil, gigih berjuang untuk penciptaan lapangan kerja dan Indonesia sejahtera.



Salah satunya, sosok anak muda Ryan Yosef H Tampubolon, S.H., asal Kediri lulusan Sarjana Hukum dari Uniska yang ingin maju dalam konstestasi pemilihan Legislatif sebagai Anggota DPRD Provinsi Jatim dapil 8 meliputi Kota dan Kabupaten Kediri.

Ryan sapaan akrab Bacaleg DPRD Provinsi Jatim Dapil 8 meliputi Kota dan Kabupaten Kediri dari Partai Perindo menyampaikan, bahwa dalam konstestasi Pemilihan Legislatif di Pemilu 2024 mendatang, berusaha dan disertai berdoa. Dengan niatan dan cita-cita yang luhur dibutuhkan perjuangan dan kerja keras.

"Dengan tujuan untuk memperjuangkan aspirasi dan keinginan masyarakat khususnya daerah pemilihan Jatim 8, meliputi Kota dan Kabupaten Kediri dengan sepenuh hati, " ucap Ryan kepada media ini, Selasa (18/7/2023).

Menurut Ryan apabila, masyarakat memberikan amanah kepada saya untuk menjadi wakil rakyat kedepan melalui Partai Perindo dengan tekad dan maju bersama rakyat demi memperjuangkan kesejahteraan dan kemakmuran rakyat.

"Dengan diberi kesempatan bisa menjadi wakil rakyat di kursi DPRD Provinsi Jatim dengan membawa bendera Partai Perindo, semoga Bacaleg Perindo mendapatkan suara untuk bisa duduk di kursi Parlemen, sehingga kedepan bisa bekerja, berjuang demi keinginan masyarakat yang diharapkan, "tutupnya.